

23, 22, 19 y 18
mayo 2017

Dossier de noticias

La industria española
en **TARGET-2 SECURITIES**

IV JORNADA

Securities Services

18 MAYO 2017

BOLSA DE MADRID
Plaza de la Lealtad, 1 MADRID

Expansión
REVISTA DE ECONOMÍA Y NEGOCIOS

cecabank

MEDIO COLABORADOR:

España
Funds
people

Modelo de negocio, homogeneidad en la norma y protección para el cliente, la visión de MiFID II durante la IV Jornada de Securities Services de Cecabank

original



Imagen de la IV Jornada de Securities Services de **Cecabank** celebrado el pasado jueves 18 de mayo en la Bolsa de Madrid. / Foto cedida

“Las IIC tienen capacidad para generar gran riqueza para las familias, por eso han ganado atractivo como una solución para su ahorro. Esto hace lógico que estén sometidas a una gran regulación”, ha defendido **Antonio Romero, director adjunto del Área de Servicios Asociados y Auditoría de Cecabank**, durante la IV Jornada Securities Services de **Cecabank**. Una de las regulaciones que se refiere Romero es a MiFID II, que ha sido tema de debate durante estas jornadas, celebradas a finales de la semana pasada.

Romero ha querido destacar el nuevo concepto que supone la entrada en vigor de MiFID II, prevista para 2018. “En concreto, es muy importante la separación entre independiente y no independiente, así como los criterios de transparencia de cara al inversor que, como es lógico, van a ayudar a protegerle. Además, como consecuencia de su aplicación, se planteará una nueva forma de distribuir los productos”, añade.

En opinión de **Javier Planelles, director de Operaciones de Cecabank**, la industria sigue inmersa en un debate sobre cómo aterrizar y cuáles serán las consecuencias de esta normativa, mientras sigue esperando a que se publique la ley española de

<http://www.fundssociety.com/es/noticias/normativa/modelo-de-negocio-homogeneidad-en-la-norma-y-proteccion-para-el-cliente-la-vision>

transposición. “Lo más importante es cómo esta transposición va a afectar al modelo de negocio de toda la industria. En este sentido, quizá son dos los aspectos más relevantes: uno afecta a la infraestructura de mercado y supone que va a haber que demostrar a posteriori que se está ofreciendo la mejor opción entre diversos productos, y en segundo lugar, todo lo que tiene que ver con la relación con el cliente y la retribución para la gestora o entidad, que es lo que más incumbe a los bancos españoles”, explica.

Según su experiencia, un aspecto fundamental es que MiFID II va a obligar a que cada parte de la cadena de valor identifique la actividad concreta que realiza y se especialice en ella, lo cuál impacta directamente en el modelo de negocio de las entidades.

Para **Arantzazu Loinaz, director de Área de Negocio de CaixaBank AM**, lo más importante de MiFID II es que dará a las gestoras la oportunidad de poner en valor el asesoramiento. “Rompe esa mentalidad de colocar productos a un cliente y pasamos a hablar de planificar el ahorro y la inversión de los clientes, así como acompañar al cliente en sus diferentes necesidades”, afirma. Un trabajo que, en el contexto actual, considera que se va a valorar más aún; por eso insiste en que “el entorno de intereses bajos unido a MiFID II nos hace poner en el centro nuestro rol como asesores financieros para el inversor. Nos vamos a dedicar a planificar su ahorro y vamos a apoyar la distribución, lo que supone un cambio estructural”.

En este sentido, Loinaz considera clave la segmentación de los clientes. “Segmentar el tipo de ahorro que quiere el cliente nos ayudará a ofrecer productos más adaptados a sus necesidades y esto va a ocurrir se tenga un modelo independiente o no independiente, al final es el cliente el que sale reforzado”, matiza.

Desde el punto de la regulación, **Jorge Vergara, subdirector de Supervisión de IIC-ECR CNMV**, señala que el reto que les plantea MiFID II es “su aplicación de forma homogénea entre los diferentes países por parte de los respectivos reguladores”. Además, considera que esa homogeneidad también sea respecto para las entidades, independientemente de cuál sea su tamaño, por ejemplo estableciéndose requisitos comunes. En su opinión, “es fundamental que nadie pierda de vista el objetivo último de esta normativa: la protección del cliente”, recuerda.

<http://www.financialtech-mag.com/sistema-financiero-espanol-se-prepara-la-entrada-target-2-securities-ts2/>

El sistema financiero español se prepara para la entrada en Target 2-Securities (TS2)

Redacción FinancialTech • original



En el Palacio de la Bolsa de Madrid se celebró una nueva edición de las Jornadas de Securities Services que organiza **Cecabank**, y que en esta ocasión se han centrado en analizar la entrada del sistema financiero español en Target 2 Securities (TS2).

Esta nueva plataforma ofrece un servicio de liquidación integral al incluir las cuentas de valores y de efectivo y constituye un paso más en la integración de los mercados financieros del Eurosistema.

Se trata de uno de los mayores proyectos de infraestructura puestos en marcha hasta ahora por el Eurosistema. El objetivo, según los expertos, es proporcionar una plataforma única paneuropea que facilite la liquidación centralizada en dinero de banco central de las operaciones de valores en euros o en otras monedas.

En esta IV Jornada, bancos, sociedades de valores y gestoras de fondos de inversión, pensiones y capital riesgo se han reunido a pocos meses de la entrada en TS2 –el próximo 18 de septiembre– y de la culminación de la Reforma de los Sistemas de Compensación y Liquidación de Valores. Los más de 300 asistentes han analizado el impacto que estos cambios tendrán en la industria de inversión y han compartido reflexiones sobre los retos a los que se enfrentan los fondos de pensiones en España, así como del impacto de la normativa MiFID II en los fondos de inversión.

A juicio de los participantes en el evento, T2S constituye un paso relevante hacia la consecución de un mercado de valores único integrado para los servicios financieros. Permitirá igualar la liquidación transfronteriza europea de valores a la nacional en términos de eficiencia y de costes. Además, complementa y facilita otras iniciativas

<http://www.financialtech-mag.com/sistema-financiero-espanol-se-prepara-la-entrada-target-2-securities-ts2/>

europas en el área de la industria de los valores, como el Código de Conducta para la Compensación y la Liquidación de Valores, los trabajos realizados en pos de la armonización dentro del proceso Giovannini y la propia Directiva de Mercados de Instrumentos Financieros (MiFID).



En el acto de apertura, el director general de **Cecabank**, José María Méndez, ha destacado la consolidación de esta jornada como uno de los eventos de referencia sobre los procesos de negociación y el post-trade español. Las modificaciones normativas de los últimos años y los buenos datos del mercado de recursos minoristas fuera de balance son, en opinión de Méndez, motivos para propiciar estas Jornadas de Securities Services. El director general de la entidad ha recordado la apuesta que **Cecabank** hizo cuatro años atrás por la separación entre las funciones de gestión y depositaría, *“una estrategia que poco a poco se va confirmando en la regulación y que ha permitido a **Cecabank** crecer”*.

Por su parte, Ángel Benito, consejero de la CNMV, ha comentado que *“en unos meses, nuestro mercado se podrá beneficiar de las ventajas que ofrece liquidar en una plataforma paneuropea, optimizando los mecanismos de colateralización o la mejora en la eficiencia de la liquidación de las operaciones transfronterizas”*.

El director general de Operaciones, Mercados y Sistemas de Pago del Banco de España, Juan Ayuso, ha apuntado durante el cierre de la Jornada que *“las adaptaciones para la migración de la comunidad española a T2-S progresan satisfactoriamente, conforme al plan y al calendario establecidos”*. No obstante, ha recordado que *“los plazos son muy ajustados, por lo que es fundamental que todas las partes implicadas dediquen los recursos necesarios para que el proceso se complete con éxito en septiembre”*.

Antonio Massanell, presidente de **Cecabank**, ha clausurado el acto subrayando los

<http://www.financialtech-mag.com/sistema-financiero-espanol-se-prepara-la-entrada-target-2-securities-ts2/>

retos de futuro que deberá enfrentar la industria de Securities Services. Massanell ha señalado que *“la revolución digital, la irrupción de nuevos entrantes y tecnologías, producen una transformación global de nuestro negocio, un cambio de paradigma en el que va a ser necesaria la presencia de entidades como **Cecabank** que asuman los costes de adaptación, aporten eficiencia y acompañen a las entidades ante estos nuevos retos del mercado”*.

JORNADA EXPANSIÓN

Las ventajas de un marco europeo de liquidación de valores

'TARGET-2 SECURITIES' / Europa tiene como objetivo armonizar la liquidación de valores a nivel europeo y la reducción de costes en la operativa de compraventa.

María Sánchez. Madrid
Target-2 Securities, uno de los mayores proyectos de infraestructura puestos en marcha hasta la fecha por el Euro-sistema, "ya forma parte de la realidad para el mercado europeo y para el mercado español", afirmó Ana I. Pereda, directora de EXPANSIÓN, en la inauguración de la IV Jornada Securities Services, que llevó por cabecera *La industria española en Target-2 Securities*, organizada por EXPANSIÓN y Cecabank, con la colaboración de España Funds People.

El objetivo de Target-2 Securities (T2S) es proporcionar una plataforma única paneuropea que facilite la liquidación centralizada en dinero de banco central de las operaciones de valores en euros o en otras monedas.

En este sentido, Ángel Benito, consejero de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV), explicó que "nuestro mercado se podrá beneficiar de las ventajas que ofrece liquidar en una plataforma paneuropea, optimizando los mecanismos de colateralización o la mejora en la eficiencia de la liquidación de las operaciones transfronterizas".

Especialización

Por su parte, José María Méndez, director general de Cecabank, defendió que "la industria de inversión crece y está avanzando en su profesionalización". Asimismo, Méndez quiso recordar la apuesta que Cecabank realizó hace cuatro años por la separación entre las funciones de gestión y depositaria, destacando que "ésta es una estrategia que poco a poco encuentra confirmación en la regulación".

Este proyecto está empujando a que las entidades, cada vez más, tengan que tender hacia la especialización y elegir en qué parte de la cadena de valor se quieren posicionar. Según la opinión de Javier Planelles, director del Área de Servicios Operativos de Cecabank, "todos estos cambios normativos, además de las nuevas tecnologías, nos empujan a tener que estar



José María Méndez, director general de Cecabank; Ana I. Pereda, directora de EXPANSIÓN; y Antonio Massanell, presidente de Cecabank.

más especializados para poder afrontar la velocidad del cambio; una estrategia que Cecabank ya ha adoptado".

Ignacio Terol, subdirector de la división de Desarrollo de Infraestructura de Mercado en el Banco Central Europeo, explicó que "tenemos el 90% del volumen migrado a T2S". Además, Terol destacó que "estamos procesando más de 600.000 transacciones diarias y unos 700 millones de euros diariamente"; sin embargo, "el porcentaje de la liquidación entre depositarios centrales, comparado con el total, aún no alcanza el 1% y se sitúa en un 0,34%".

En referencia a los cambios en el funcionamiento del propio mercado con la entrada en T2S, Jesús Benito, consejero

JOSÉ LUIS REBOLLO
Responsable de la División de Valores de Cecabank

Existen varios retos en cuanto a T2S, entre los que está la nueva situación de manejar los fallidos en renta fija"

delegado de Iberclear, explicó que la etapa que entra ahora, la cuarta, viene acompañada de "cambios más técnicos, ya que los cambios estructurales, funcionales y básicos del mercado de poscontratación en el mercado español ya se hicieron en la primera fase".

José Luis Rebollo, responsable de la División de Valores de Cecabank, identificó varios retos en cuanto a T2S, entre los que destacó "la nueva situación de manejar los fallidos en renta fija" o "ser capaces de hacer sentir cómodas a aquellas entidades que han decidido no participar en T2S".

El enfoque regulatorio corrió a cargo de Rodrigo Buenaventura, director general

JUAN AYUSO
Dtor. gral. de Operaciones, Mercados, y Sistemas de Pago del Banco de España

La liquidación única es una de las iniciativas más integradoras en los mercados europeos"

de Mercados de la CNMV, que repasó la situación y contexto actual en este ámbito. Buenaventura manifestó que "el marco regulatorio a escala europea no nos va a deparar muchas sorpresas". El directivo de la CNMV también apuntó que, en España, "queda por llevar a cabo la implementación y queda por poner en marcha todos los procedimientos", no sin antes "revisar qué aspectos de la reforma merecen ser retocados".

Fondos de pensiones

Los fondos de pensiones también fueron protagonistas. José Carlos Vizárrega, director gerente de Ibercaja Pensión, apuntó que uno de los "grandes retos es aportar la transparencia suficiente, la que los

ARANTZAZU LOINAZ
Directora del área de negocio de CaixaBank AM

La planificación del ahorro de los clientes va a ser fundamental en un entorno de tipos bajos y MiFID II"

clientes están demandando", y además defendió la "necesidad de preservar el ahorro privado". Por su parte, José Antonio de Paz, subdirector general de Planes y Fondos de Pensiones de DGSFP, explicó que, en cuestión de armonización europea, "la línea de actuación de futuro va a estar marcada por las directrices pendientes de aprobación y estará orientada al desarrollo del segundo pilar".

La directiva MiFID II sigue generando debate. Así, en un entorno de tipos de interés bajos unido a la entrada de MiFID II, "la planificación financiera del ahorro de nuestros clientes va a ser fundamental", explicó Arantazu Loinaz, directora del área de negocio de CaixaBank AM.

Juan Ayuso, director general de Operaciones, Mercados, y Sistemas de Pago del Banco de España, fue uno de los encargados de cerrar la jornada y lo hizo hablando sobre T2S. Así, Ayuso destacó que "Target-2 y Target-2 Securities representan probablemente las dos iniciativas más integradoras acometidas hasta el momento en el ámbito de mercados financieros europeos". Además, "T2G es una pieza clave en la libre circulación de capitales en Europa".

Finalmente, Antonio Massanell, presidente de Cecabank, cerró el encuentro defendiendo que "la transformación digital va a ser lo que realmente cambie la industria europea de inversión". Así, Massanell resaltó que "con todos estos mimbres, en Cecabank pretendemos ser un agente activo que ayude en esa transformación, asumiendo los costes de adaptación, aportando eficiencia y acompañando a las entidades ante estos nuevos retos del mercado".

ANTONIO MASSANELL
Presidente de Cecabank

La transformación digital va a ser lo que realmente cambie la industria europea de inversión"

JOSÉ MARÍA MÉNDEZ
Director general de Cecabank

La industria de inversión crece y está avanzando en su profesionalización"

JESÚS BENITO
Consejero delegado de Iberclear

La etapa que se pone en marcha ahora viene acompañada de cambios más técnicos que las anteriores"

ÁNGEL BENITO
Consejero de la CNMV

Nuestro mercado se podrá beneficiar de las ventajas que ofrece liquidar en una plataforma paneuropea"

IGNACIO TEROL
Subdtor. de Desarrollo de Infraestr. de Mercado BCE

En T2S, el porcentaje de la liquidación entre depositarios centrales aún no alcanza el 1% y se sitúa en un 0,34%"

JAVIER PLANELLES
Director de Servicios Operativos de Cecabank

Todos estos cambios normativos, además de las nuevas tecnologías, nos empujan a tener que estar más especializados"

RODRIGO BUENAVENTURA
Director general de Mercados de la CNMV

El marco regulatorio a escala europea no nos va a deparar muchas sorpresas"

JOSÉ CARLOS VIZÁRREGA
Director gerente de Ibercaja Pensión

En pensiones, uno de los grandes retos es aportar la transparencia suficiente, la que los clientes demandan"

CaixaBank, Cecabank y CNMV analizan punto por punto el atracón regulatorio

original

Tsunami, boom y, desde ahora, atracón normativo. Así lo ha calificado **Rodrigo Buenaventura**, nuevo director general de Mercados de la CNMV, en su ponencia sobre el contexto regulatorio al que se enfrenta la industria financiera española, presente en la **IV Jornada de Securities Services** organizada por **Cecabank** en la Bolsa de Madrid.

En esta ocasión, la jornada se ha centrado en analizar la entrada del sistema financiero español en **Target 2 Securities (TS2)**. Sin embargo, también hubo oportunidad de analizar si los fondos de inversión están adaptados a UCITS V y AIFMD y preparados para MiFID II.

Aunque en principio esta última no aplica directamente a las gestoras, “sí tiene implicaciones serias”, reconoce **Arantzazu Loinaz Pérez**, director del Área de Negocio de **CaixaBank AM**. Entre ellas, involucrarse para que el comercializador, en su caso **CaixaBank**, cumpla con la gobernanza de producto. Además, otras más conocidas, como la prohibición del cobro de retrocesiones en el servicio de gestión discrecional o que la diferenciación entre comisión de ejecución y análisis acabe implicando a las gestoras.

Como conclusión, determina, **MiFID II supondrá un cambio estructural que pondrá en valor el asesoramiento que las entidades financieras realizan a sus clientes**. Nuestra principal función debe ser “la planificación patrimonial”, añade.

Un punto que ya no le preocupa a CaixaBank, comenta Loinaz, y del que ha realizado un balance **José Carlos Sánchez Vizcaíno**, jefe división depositaria Fondos de **Cecabank**, es la independencia en el desempeño de la actividad de depositaria.

Desde su punto de vista, el gran quebradero de cabeza con el que están lidiando los grupos que cuentan tanto con depositario como con gestora son los conflictos de interés. Según Sánchez Vizcaíno, “no hay que perder de vista el objetivo último de esta norma: una mayor protección para el partícipe”. En este sentido, el responsable de **Cecabank** cree que **no hay medida más transparente que contar con un depositario independiente y especializado**.

Por otro lado, Sánchez Vizcaíno también recordó a la gestoras que a partir de septiembre de este año, como Target-2 Securities no contempla el repo como operación, a efectos del cómputo del coeficiente de liquidez, podía comenzar a utilizarse la simultánea a 1 día contratada con el depositario, tal y como comunicó la CNMV en abril de este año.

Desde el supervisor, **Jorge Vergara**, subdirector de Supervisión de IIC-ECR de la CNMV, fue preguntado sobre qué queda por regular en lo que queda de año. Entre

<http://es.fundspeople.com/news/caixabank-cecabank-y-cnmv-analizan-punto-por-punto-el-atracon-regulatorio>

algunos temas, avanzó que preparan una guía técnica de operaciones vinculadas más detallada que la lanzada a principios de año.

En cuanto a que está centrado ESMA, destacó que son tres aspectos concretos a los que más atención está prestando, desde normas relacionadas con la delegación de funciones, muy importante para Vergara en el contexto del Brexit, hasta un análisis de las herramientas de gestión de liquidez de los fondos o los stress test.

Stress Test y Pacto de Toledo, puntos críticos en pensiones de la IV Jornada de Securities Services de **Cecabank**

original

En la IV Jornada de Securities Services organizada por **Cecabank** en la Bolsa de Madrid, además de haberse centrado en analizar la entrada del sistema financiero español en Target 2 Securities (TS2), también hubo oportunidad de comentar los retos y oportunidades del sector de fondos de pensiones en España

Justo se inician ahora, comentó **José Antonio de Paz, subdirector general de Planes y Fondos de Pensiones de la Dirección General de Seguros y Fondos de Pensiones**, los stress test de los planes de pensiones de empleo españoles, de los que habrá un informe a finales de este año.

Estos planes también tendrán que aplicar una parte de la normativa de solvencia II, indica de Paz, de la que se excluye el pilar cuantitativo. En este sentido, a los planes de empleo se les aplicará normas similares en materia del sistema de gobierno o la información a los partícipes. También se trabaja en un procedimiento nuevo en cuanto a transferencias transfronterizas.

Respecto a la comisión del Pacto de Toledo que ha puesto en marcha el gobierno, tanto **José Carlos Vizarraga, director gerente de Ibercaja Pensión, como Diego Valero, presidente de Novaster**, se mostraron escépticos y poco optimistas, respectivamente.

Desde la perspectiva de Valero, “hay que abordar el ahorro de otra forma, no podemos esperar a que el estado nos resuelva la papeleta”. Según el presidente de Novaster, la industria tiene que reaccionar y plantearlo de otra manera, deberían informar primero y después, “hacer que el ahorro sea más fácil”.

Por su parte, de Paz espera que la comisión de seguimiento marque la actuación futura en pensiones. Desde la entidad, piensan favorecer el desarrollo de la previsión social de los planes de empleo de pymes. “No solo para planes conjuntos, sino que también se realicen aportaciones al sistema individual por parte de las empresas”, determina.

En cuanto a las comisiones de control, Valero señaló que se incrementará la normativa para los órganos de dirección. “Va a ser un panorama radicalmente distinto, las comisiones tienen un reto importante, van a tener que tomar decisiones que ahora toma la gestora”, apunta.

Asimismo, Vizarraga valoró las medidas tomadas sobre el supuesto de liquidez a 10 años. “Todavía no hay un reglamento que le de consistencia, le hemos dado poca publicidad ya que no tenemos respuesta a las posibles preguntas de los clientes”, concreta. Además, añade, “el tema de las cuantías sigue a debate”.

La industria española en Target-2 Securities



En la imagen y de izquierda a derecha, Ana I. Pereda, directora de EXPANSIÓN, Ángel Benito, consejero de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV), y José María Méndez, director general de Cecabank. Mauricio Skrycky EXPANSIÓN

POR EXPANSIÓN.COM

Actualizado: 18/05/2017 12:37 horas

EXPANSIÓN y **Cecabank** organiza esta jornada a pocos meses de la entrada de España en Target-2 Securities y de la culminación de la Reforma de los Sistemas de Compensación y Liquidación de Valores con la implantación de la II Fase.

El objetivo de este evento es reflexionar con los principales actores de la industria de inversión sobre los impactos operativos y normativos que se pueden producir en 2017 y analizar el funcionamiento del propio mercado español en el nuevo orden.

Se trata de un foro único para el intercambio de experiencias, la cooperación y la innovación ya que en él concurren representantes de los Reguladores nacionales y europeos, de las Sociedades de Valores, Gestoras de IICs y Fondos de Pensiones, de los Bancos y de las Entidades Gestoras de Capital Riesgo.

El acto contará con la presencia de **Ángel Benito**, consejero de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV), **Ana I. Pereda**, directora de **EXPANSIÓN** y **José María Méndez**, director general de **Cecabank**.

http://cincodias.elpais.com/cincodias/2017/05/18/mercados/1495127421_903161.html

Revolución en la Bolsa con la liquidación en el BCE: todas las claves

MARISCAL • original



Vista de un panel de la Bolsa de Madrid. MARISCAL EFE

Lunes 18 de septiembre de 2017. Esa fecha está marcada en rojo en los calendarios de las entidades financieras españolas. Ese día el sistema de compensación, liquidación y registro de valores español Iberclear migrará a la plataforma europea de contratación Target 2 Securities (T2S), propiedad del BCE. A partir de ese momento, todas las operaciones de compraventa de valores españoles pasarán por este nuevo sistema.

"Hemos tenido que acometer un cambio muy grande. Teníamos un sistema muy eficiente, pero no era homologable. Hemos sido capaces de hacer una revolución", ha asegurado Jesús Benito, consejero delegado de Iberclear, en la cuarta edición de la jornada Securities Services, organizada por el banco mayorista **Cecabank** y el periódico Expansión, en el Palacio de la Bolsa de Madrid.

¿Qué es T2S?

Target 2 Securities es la nueva plataforma europea de liquidación de operaciones de valores. La implantación del sistema en España se ha producido en dos fases. En primer lugar, se pasó de la anterior plataforma de renta variable (CSL), en abril de 2016, y ahora se integra la plataforma de renta fija (CADE). "Es uno de los mayores proyectos de infraestructuras puestos en marcha hasta ahora por el Eurosistema", señala **Cecabank** en un comunicado.

¿Participan todos los países?

http://cincodias.elpais.com/cincodias/2017/05/18/mercados/1495127421_903161.html

No. El T2S es un proyecto impulsado por el Eurosistema que tiene carácter voluntario. El acuerdo ha sido firmado por 24 depositarios centrales de valores (DCV) de 21 países europeos, como es el caso del español Iberclear. Ni siquiera participan todos los miembros del euro, por ejemplo, Irlanda no ha querido participar. El próximo 18 de septiembre migran a la nueva plataforma tanto España como Finlandia.

El T2S se ideó en 2007 con dos objetivos fundamentales: homogeneizar con el resto de Europa y abaratar los costes de liquidación. La liquidación es el momento final de la compraventa de acciones, cuando una parte recibe las acciones y la otra, el efectivo. "En unos meses nuestro mercado se podrá beneficiar de las ventajas que ofrece liquidar en una plataforma paneuropea", ha señalado Ángel Benito, consejero de la CNMV.

¿Cómo afectará al inversor?

Un inversor no notará la diferencia con su operativa actual. Una vez se migre a la plataforma T2S, cuando una persona quiera adquirir acciones o deuda de un país que no forme parte de este nuevo sistema, deberá adaptarse al sistema del país que sean las acciones o la deuda.

¿Está preparado el sistema financiero español para la migración?

De acuerdo con los expertos del sector, el proceso se encuentra muy avanzado. "El proyecto ha durado diez años. Ya tenemos un 90% del volumen migrado", ha explicado Ignacio Terol, jefe de la división de desarrollo de la infraestructura de mercado del BCE. "Los retos del proyecto son tan relevantes que tenemos que llegar a tiempo", ha señalado José María Grande, socio de Deloitte.

¿Afectará el T2S al sector?

Varios analistas señalan que con los cambios regulatorios que se están produciendo, el sector se encamina hacia un proceso de consolidación que permita ahorrar costes. "Ha habido un atracón de cambios en diez años", ha reconocido Rodrigo Buenaventura, director general de mercados de la CNMV. Por tanto se esperan procesos de fusión y especialización. Javier Planelles, director del área de servicios operativos de **Cecabank**, ha señalado que su entidad busca ser un "actor destacado de la actividad de custodia y depositaría de instituciones de inversión colectiva y fondos de pensiones en España".

Cecabank supera los 100.000 millones de euros de patrimonio depositado en IIC y fondos de pensiones

18/05/2017 Rubén Escudero Ariza |

El negocio de securities services de **Cecabank** avanza a buen ritmo. El banco mayorista español, que **hoy celebra en el Palacio de la Bolsa de Madrid su IV Jornada sobre Securities Services**, acaba de marcar un hito histórico para su proyecto. **Ya ha superado los 100.000 millones de euros de patrimonio depositado en instituciones de inversión colectiva (IIC) y fondos de pensiones.**

En concreto, es responsable de este patrimonio para **más de 1.100 IIC y fondos de pensiones, unos vehículos gestionados por 27 firmas distintas**. En un negocio donde “el volumen es la clave”, según Cecabank, este incremento se debe tanto al crecimiento de los patrimonios depositados como a la incorporación de nuevas gestoras como clientes de la actividad de depositaría. Su patrimonio en esta actividad se ha incrementado en un 14% desde 2015 y en un 230% desde 2012.

En el negocio de custodia y liquidación de valores, sus activos bajo custodia ascienden hasta los 125.000 millones, con más de un millón de operaciones liquidadas y 750.000 cuentas de valores abiertas.

Cecabank está especializado en securities services, tesorería y servicios bancarios para entidades financieras. Cerró 2016 con un beneficio de 76,3 millones, un ROE cercano al 8,5% y un common equity tier 1 (CET1, ratio de solvencia) próximo al 32%.

Del plan estratégico 2013-2016 al plan 2017-2020

El plan estratégico 2013-2016 que diseñó la entidad a finales de 2012 ha supuesto una “intensa transformación” para el grupo. Una vez finalizado, sus responsables afirman que éste “se ha llevado a cabo con éxito”.

En securities services, Cecabank ha conseguido una posición de liderazgo en el mercado de depositaría y se ha consolidado como un actor destacado en el mercado de securities services general. La línea de tesorería mantiene una elevada aportación a la cuenta de resultados a pesar de la volatilidad en los mercados y el estrechamiento del margen financiero y, además, en este segmento la entidad ha logrado una mayor diversificación de clientes de la plataforma de tesorería. En servicios bancarios, ha conseguido reforzar la vinculación de la clientela, progresar en la extensión a clientes no tradicionales y desarrollar nuevos proyectos de innovación en materia de ámbito digital y de pagos.

En 2016, el grupo ya empezó a trabajar en un nuevo plan estratégico que se ejecutará entre 2017 y 2020. Su misión pasa por “**apoyar a entidades financieras y otras corporaciones desde la experiencia de un banco mayorista español con proyección internacional**”. Respecto a este último punto, **antes de que finalice 2017 Cecabank extenderá su servicio de securities services a Portugal, un mercado donde no es práctica común la depositaría independiente por ahora, como se exige desde Europa.**

Otras “iniciativas incrementales” que pondrá en práctica la firma serán completar su cadena de valor en securities services con la custodia de renta fija para bancos y ofrecer sus servicios a sociedades de valores, lanzar dentro de la línea de tesorería la ejecución de renta variable y potenciar el desarrollo de los servicios digitales en los servicios bancarios, entre otras.

ESPAÑA: La industria española en Target-2 Securities

original

Expansión / EXPANSIÓN y **Cecabank** organiza esta jornada a pocos meses de la entrada de España en Target-2 Securities y de la culminación de la Reforma de los Sistemas de Compensación y Liquidación de Valores con la implantación de la II Fase.

El objetivo de este evento es reflexionar con los principales actores de la industria de inversión sobre los impactos operativos y normativos que se pueden producir en 2017 y analizar el funcionamiento del propio mercado español en el nuevo orden.

Se trata de un foro único para el intercambio de experiencias, la cooperación y la innovación ya que en él concurren representantes de los Reguladores nacionales y europeos, de las Sociedades de Valores, Gestoras de IICs y Fondos de Pensiones, de los Bancos y de las Entidades Gestoras de Capital Riesgo.

El acto contará con la presencia de Ángel Benito , consejero de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV), Ana I. Pereda , directora de EXPANSIÓN y José María Méndez , director general de **Cecabank** .

ESPAÑA: La industria española en Target-2 Securities

Con Información de **Expansión**

<http://entornointeligente.com/articulo/9993625/ESPANA-La-industria-espanola-en-Target2-Securities-18052017>

Síguenos en Twitter @entorno